Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 400 m2
Référence 83802221
Prix 3990 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - mougins - situé dans un quartier calme et résidentiel, avec une
proximité immédiate des écoles internationales, cette villa de charme d'environ 335
m?2 habitable est édifié au milieu d'un parc paysagé de 5000m?2 avec piscine et
tennis. Au rez-de-chaussé : un salon séjour de 100m2 env. Avec cuisine équipé, 2
chambres dont la master avec dressing et salle de bains, un grand bureau, le tout
ouvert sur une large terrasse. A I'étage : 3 chambres et 2 salles de bains, dont 1
chambre de maitre avec dressing et salle de bainsen complément : 1 poolhouse

d'environ 30m?, 1 garage et de ...

Exclusive - mougins - located in one of the best areas, with quiet and immediate
proximity to international schools, this charming villa of approximately 335 m? of
living space is built in the middle of a landscaped park of 5000m? with swimming
pool and tennis court. On the ground floor: a living room of approximately 100m?2
With equipped kitchen, 2 bedrooms including the master with dressing room and
bathroom, a large office, all opening onto a large terrace. Upstairs: 3 bedrooms and
2 bathrooms, including 1 master bedroom with dressing room and bathroom.

Additional features : 1 poolhouse of ...

LUXIMMO
16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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